
Achim Heier     Bewerbung für den Attac Kokreis

Ich bin 64 Jahre, wohne in Bremen, bin dort auch bei Attac aktiv und seit 2017 Rentner.

Bei Attac bin ich seit 2001, mit einer längeren Pause wg. Familie und gewerkschaftlicher 
Aktitäten im Betrieb. Seit 2014 bin ich im Attac-Rat und seit 2015 im Kokreis.

Ich war 2017 intensiv für den Alternativgipfel zu G20 aktiv, in 2018 in der Pressegruppe des 
Kokreises, zum Europakongress, der inhaltlichen Neuausrichtung (Attac-Erklärung) und zur 
europapolitischen Orientierung. Ich bin zudem aktiv in der Attac-AG Jenseits des Wachstums.
Diese Aktivitäten möchte ich ein weiteres Jahr fortsetzen.

Mir ist eine enge Verbindung zwischen lokalen Gruppen, der regionalen Ebene 
(Regionalgruppentreffen) und der Bundesebene (Büro, Kokreis, Rat) wichtig. Ich sehe uns auf
verschiedenen Ebenen darum bemüht. Eine Kultur des Mißtrauens halte ich nicht für 
förderlich. Die Welt und die emanzipatorischen Bewegungen haben sich seit Gründung von 
Attac verändert. Als Teil dieser Bewegungen sollten wir die Zusammenhänge zwischen den 
Themen, bei denen Attac aktiv ist, herausstellen und unsere Aktivitäten stärker bündeln.


